Ce parc n'est pas un extravagance c'est un pure nécessité pour la population et bien mentionné partout comme solution véritable ,un remède contre le réchauffement climatique.

Le hôtel 4 étoiles vous pouvez le déplacer au moyen corniche,les employées ont seulement de conduire avec leur scooter 7 minutes de plus.

Marriot hôtel peut faire un triple toit terrasse et faire l'ambiance tout la nuit.

Les lapins seront dérangés mais c'est beaucoup moins grave que les riverains qui seront plongé dans un enfer.

Je vous prie d'agréer monsieur le Maire l'assurance de mon profond respect.

Densam

Brigitte W

Résidente de la copropriété résidence la Gaîté Riveraine